

Abenteuerreise für Lukas, Jim und Emma



Foto: Barbara Struller



Foto: Barbara Struller

WEISSENBURG - Zur Zeit gibt es wohl keinen angenehmeren Ort im Stadtgebiet als das schattige Bergwaldtheater. Vielleicht noch das Freibad, aber dort kommt man eben nicht in den Genuss einer Theateraufführung wie die zahlreichen Kinder, die der Klassiker „Jim Knopf und die wilde 13“ sichtlich begeistert hat. „Die wilde 13“ ist der Nachfolgebild von Michael Endes „Jim Knopf und Lukas der Loko-

motivführer“, den die Luna Bühne gekonnt adaptiert hat und der auch im vergangenen Jahr beim Publikum bestens angekommen war. In der Erzählung suchen Jim Knopf (Kristina Gerdt) und Lukas, der Lokomotivführer (Florian Gerbig), nach einer neuen Heimat und finden dabei vor allem Abenteuer. Sie haben es dabei unter anderem mit dem Scheinriesen Tur Tur (Thomas Hausner) und dem

schüchternen Krokodildrachen Nepomuk (Sebastian Hausner) zu tun. Am Ende bestehen sie alle Herausforderungen mit einer Mischung aus Mut, Freundschaft und einer Prise Zufall und bringen eine ganze neue Insel mit nach Lummerland. Eine weitere Aufführung des Kinder- und Familienstücks findet am Sonntag, 16. Juli, um 17 Uhr im Bergwaldtheater statt. **bst**